
Отчетный доклад Президента НП «СРЗАУ» о деятельности 

Некоммерческого Партнерства в 2019 году. 

  (к собранию 25 марта 2020 года.)   

 

Уважаемые Партнеры! 

 

В 2019 году Партнерство, несмотря на трудности в своей деятельности, 

вызванные процессом ротации организаций (в 2019 году в Партнерстве состояло 

8 организаций и 8 физических лиц), было востребовано в среде специалистов по 

релейной защите и автоматизации как общественная организация способная 

решать уставные задачи без администрирования   посредством организации и 

проведения научно-практических конференций, выставок, отражения опыта и 

научных разработок в нашем журнале «Релейная защита и автоматизация», на 

сайтах Партнерства и издательства РИЦ «СРЗАУ». Значительный вклад в 

обеспечение эффективной деятельности Партнерства внесли ее индивидуальные 

члены – специалисты высокого класса, составляющие золотой фонд Партнерства 

и связывающие свои надежды на дальнейшую активную деятельность.    

Отсутствие в 2019 году в составе Партнерства Чебоксарских компаний 

внесло коррективы в запланированные работы нашего Партнерства по 

организации и проведение Чебоксарского форума «РЕЛАВЭКСПО 2019» и 

научно-практической конференции «Релейная защита и автоматизация 

энергосистем» в рамках Международного форума МФЭС 2019. На этот раз 

подготовка и проведение этих мероприятий проводились при взаимодействии с 

РИЦ «СРЗАУ», ПАО «Россети» и Ассоциацией ИнТЭК. Генеральным партнером 

этих двух мероприятий являлся наш журнал «Релейная защита и 

автоматизация».  

В научно-практической конференции «Релейная защита и автоматизация 

энергосистем. Совершенствование эксплуатации и перспективы развития» в 

рамках деловой программы МФЭС 2019 участвовало более 470 специалистов, 

что можно оценить как успех. Однако я не стал бы оценивать эффективность и 

пользу научно-практической конференции количеством участников. На мой 

взгляд, и высказанному мнению значительного количества участников, 

принятый последнее время формат и регламент проведения конференций 

напоминает спикер-шоу, и не позволяет организовывать полноценные научно-

технические дискуссии по актуальным вопросам и проблемам в области 

развития, внедрения и эксплуатации устройств РЗА, ПА и АСУТП, как 

составной части системы противоаварийного управления ЕЭС России.  

По завершению МФЭС 2019 нашему Партнерству поступило предложение 

по организации конференции РЗА в рамках деловой программы предстоящего 

форума МФЭС 2020. В связи с чем, генеральному директору ПАО «Россети» 

П.А. Ливинскому направлено письмо с предложениями по формату и регламенту 

проведения конференции РЗА на предстоящем форуме МФЭС 2020, 

учитывающими наш почти 10-ти летний опыт успешного и эффективного 

проведения подобных конференций.  

По-прежнему поступают многочисленные просьбы по организации 

конференций в рамках энергетических выставок различного уровня в России и за 

рубежом.  



Авторитет Партнерства, приобретенный за 11 лет деятельности, остается 

высоким, в немалой степени благодаря самоотверженной работе издательства 

нашего журнала «Релейная защита и автоматизация» - РИЦ «СРЗАУ».  

У Партнерства налажены прочные связи с пресс-службами крупных 

компаний – субъектов электроэнергетики. Получаемую оперативную 

информацию о деятельности этих компаний мы доводим до сведения наших 

Партнеров и технической общественности, размещая ее на сайтах Партнерства и 

издательства журнала «Релейная защита и автоматизация». Известно, что наш 

журнал «Релейная защита и автоматизация» по решению коллегии 

Министерства включен в действующий с 01.12.15 Перечень рецензируемых 

научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные 

результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на 

соискание ученой степени доктора наук (перечень ВАК) и  востребован как 

информационный партнер практически на всех международных выставках и 

форумах электротехнического направления. 

Предыдущее общее собрание 25 декабря 2019 года подтвердило курс на 

продолжение деятельности на основе укрепления партнерских связей с 

основными субъектами электроэнергетики и привлечения в Партнерство 

профильных организаций.   

Последние события укрепили меня в мнение о необходимости и 

востребованности в новых и непростых экономических условиях 

независимой общественной организации, способствующей консолидации 

усилий профильных компаний по преодолению последствий кризисных 

явлений. Как минимум членам Партнерства будет обеспечена оптимизация 

затрат на рекламу и продвижение продукта за счет круглосуточного 

рекламирования на сайте Партнерства www.srzau-np.ru и использования 

ресурсов нашего журнала.    

Считаю целесообразным возобновить практику организации Партнерством 

научно-технических конференций по отдельным тематическим направлениям 

при поддержке и во взаимодействии с заинтересованными субъектами 

электроэнергетики. 

Планируем продолжить сотрудничество с субъектами электроэнергетики 

по проведению независимой экспертизы проектов НТД.   

Обращаюсь к руководителям профильных компаний 

электротехнической отрасли пополнить ряды нашего Партнерства. 

Отдельно призываю Чебоксарские компании возвратиться в свой, 

некогда родной дом - НП «СРЗАУ», с которым была связана многолетняя и 

плодотворная совместная деятельность.  

Объединившись, мы сможем преодолеть возникшие трудности и 

сохранить высокий потенциал предприятий электротехнической отрасли. 

 Вместе мы сильнее! 

 

Президент НП «СРЗАУ»   А.К. Белотелов    

http://www.srzau-np.ru/

